

Raúl et Díaz-Canel ont été à la tête d'une marche contre le blocus américain à Cuba (+Photos)



La Havane, 20 décembre (RHC) Le général d'armée Raul Castro et le président cubain Miguel Diaz-Canel ont été à la tête de la mobilisation populaire contre le blocus américain à La Havane aujourd'hui.

Cuba s'est à nouveau exprimée ainsi contre le blocus imposé par le gouvernement américain. Le Malecon de La Havane (promenade du bord de mer) s'est à nouveau rempli de Cubains luttant pour leurs droits et pour un pays souverain aux principes inébranlables, malgré les difficultés.

Le peuple cubain s'est rassemblé à la Tribune anti-impérialiste.

Dans son discours, Díaz-Canel a déclaré que cette marche est un exemple de la manière dont le peuple cubain lutte pour sa souveraineté et ses principes malgré les obstacles imposés par le blocus à la vie sociale et économique du pays dans un monde de plus en plus interconnecté.

« Cuba, son peuple et son gouvernement luttent pour s'en sortir. La tentative des États-Unis de blesser la dignité de ce peuple a été anéantie par cette marche de combat pour défendre l'honneur de notre patrie », a-t-il réaffirmé.

Après quatre heures de l'après-midi, les Cubains sont arrivés à G et Malecón, Raúl et Díaz-Canel en tête. Des slogans résonnaient au loin : « Détruisez le blocus », « Nous ne sommes pas des terroristes, rayez-moi de la liste », « A bas le blocus », et bien d'autres encore, exigeant la fin du blocus et, par conséquent, le respect de Cuba et de sa souveraineté.

La mobilisation a dénoncé par une cantate devant l'ambassade des États-Unis l'inclusion du pays antillais dans la liste du Département d'État des pays qui soutiendraient le terrorisme, dans le cadre de la politique de pression maximale de cette puissance du Nord contre la nation caribéenne.

Avant le début de l'activité, le dirigeant cubain a rendu hommage au poète révolutionnaire Rubén Martínez Villena dans son profil sur le réseau social X, à l'occasion du 125^e anniversaire de sa naissance.

Avec l'élan de cette charge de tuer les vauriens que vous avez demandée, nous sommes sortis pour marcher pour Cuba et contre l'ignoble blocus. Nous rendons hommage à Villena et à tous nos martyrs.



À 30 jours du départ du président démocrate américain Joe Biden de la Maison Blanche, la quasi-totalité des mesures draconiennes de coercition économique imposées par le gouvernement du républicain Donald Trump (2017-2021) à l'encontre de Cuba restent en vigueur et en application.

Face à cette réalité, d'autres hautes autorités, ainsi que les habitants de la capitale, au nom du peuple cubain, expriment leur soutien au cours socialiste du processus révolutionnaire.



Ils ont également exprimé leur volonté de défendre le droit à la souveraineté, à l'autodétermination et à la non-ingérence dans les affaires intérieures de la nation antillaise.

Des activités similaires ont eu lieu à Santiago de Cuba et dans diverses provinces du pays pour exiger la fin de l'hostilité de Washington.

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372517-raul-et-diaz-canel-ont-ete-a-la-tete-dune-marche-contre-le-blocus-americain-a-cuba-photos>



Radio Habana Cuba